

## 14 Sports

## Football/Italie

## Balotelli pour la Juve, test romain pour l'Inter

AFP

Rome/Italie

**SOLIDE** leader du championnat d'Italie avec quatre victoires en quatre matches, l'Inter Milan passera un vrai test demain mercredi sur la pelouse de la Lazio Rome, lors d'une 5e journée qui verra aussi le retour au football de Mario Balotelli, avec Brescia ce mardi face à la Juventus. Après trois premières journées plutôt clémentes (Lecce, Cagliari et Udinese), le parcours devient plus compliqué pour l'Inter d'Antonio Conte.

Les Nerazzurri ont donné un premier gage de leur solidité samedi en remportant nettement le derby face à l'AC Milan (2-0), mais un nouveau rendez-vous difficile les attend demain mercredi à Rome. Victorieuse 2-0 dimanche contre Parme, la



Photo : D.R.

Avec le forfait de Ronaldo, Gonzalo Higuain sera le leader offensif de la Juventus face à Brescia ce soir.

Lazio s'est bien relancée après une semaine difficile et l'équipe de Simone Inzaghi, ambitieuse cette

saison, peut mener la vie dure à Lukaku, Godin et les autres.

La Juventus de son côté ira

dès ce mardi à Brescia, où elle retrouvera une vieille connaissance du championnat d'Italie, Mario

Balotelli, de nouveau disponible après une suspension de quatre matches qui datait de son séjour à Marseille. Les Turinois ne peuvent pas se permettre de perdre des points sur le terrain d'un promu, même si Brescia a attaqué la saison avec appétit, enregistrant déjà deux victoires en quatre matches. Naples, qui s'est installé à la troisième place, recevra Cagliari demain mercredi, alors que l'AS Rome, toujours invaincue et 4e, accueillera l'Atalanta Bergame (6e) pour un intéressant duel d'équipes européennes. Après sa défaite dans le derby, l'AC Milan doit de son côté réagir rapidement, mais son déplacement jeudi sur la pelouse du Torino ne sera pas simple même si l'équipe de Walter Mazzari reste sur deux défaites.

Plutôt séduisante mais en panne de résultats

(deux points en quatre matches), la Fiorentina de Franck Ribéry, lanterne rouge, recevra pour sa part la Sampdoria Gênes, à peine mieux lotie avec sa 19e place mais qui vient de prendre ses premiers points en battant le Torino dimanche.

**Le programme :**

**Aujourd'hui, mardi 24 septembre 2019 :**

(19h00) Hellas Vérone - Udinese

(21h00) Brescia - Juventus Turin

**Demain, mercredi 25 septembre 2019 :**

(19h00) AS Rome - Atalanta Bergame

(21h00) Fiorentina - Sampdoria Gênes

Genoa - Bologne

Inter Milan - Lazio Rome

Naples - Cagliari

Parme - Sassuolo

SPAL - Lecce

**Jeudi 26 septembre 2019 :**

(21h00) Torino - AC Milan

## Euro de volley

## France-Italie en affiche au sommet des quarts

AFP

Paris/France

**LA** France, championne d'Europe il y a quatre ans (2015), affrontera l'Italie, vice-championne olympique en 2016 à Rio, ce mardi soir à Nantes (20h45), pour une place en demi-finale du Championnat d'Europe de volley.

**. Quarts de finale**  
**Aujourd'hui, mardi 24 septembre 2019 :**

**A Anvers**  
(20h30) Serbie - Ukraine

**A Nantes**  
(20h45) France - Italie

**• Demi-finales**  
A Lubljana

**Jeudi 26 septembre 2019 :**

(20h30) Russie ou Slovaquie - Pologne ou Allemagne

**A Paris**  
**Vendredi 27 septembre 2019 :**

(20h45) France ou Italie - Serbie ou Ukraine

**• Match pour la 3e place :**  
**A Paris**

**Samedi 28 septembre 2019 à 18h00**

**. Finale**

**A Paris**  
**Dimanche 29 septembre 2019 à 17h30**

Luka Doncic va-t-il figurer sur la liste de la Slovénie ?



Photo : DR/ L'Union

## Cyclisme

## L'affaire Puerto terminée pour l'AMA, qui taira les noms de 11 sportifs identifiés

AFP

Paris/France

**TREIZE** ans après le début du scandale de dopage sanguin Puerto, onze sportifs ont été identifiés comme des clients du Dr Eufemiano Fuentes par les enquêteurs de l'Agence mondiale antidopage (AMA), mais, sans surprise, l'AMA ne divulguera pas les noms pour cause de prescription.

"Ouverte en 2006, l'enquête Puerto s'est achevée en août 2019 (...) Au total, 11 sportifs (10 hommes et une femme) ont été identifiés comme clients du Dr Fuentes. Toutefois, le délai de prescription de 10 ans étant écoulé, les noms ne peuvent plus être rendus publics", écrit l'AMA dans son rapport annuel 2018, rendu public la semaine dernière, sans préciser si les sportifs sont en activité ou à la retraite.

L'agence précise que "215

échantillons de sportifs potentiels du Dr Eufemiano Fuentes ont été comparés avec l'ADN extrait des poches de sang et des flacons de sérum saisis par les autorités espagnoles", que l'AMA n'avait pu récupérer qu'en 2016, après une longue bataille avec la justice espagnole. L'affaire Puerto avait éclaté le 23 mai 2006, lorsque la Garde civile espagnole avait trouvé plus de 200 poches de sang codées, destinées à des autotransfusions, dans

un laboratoire clandestin du Dr Fuentes à Madrid. Mais après une enquête fleuve, la justice espagnole avait prononcé une relaxe générale en 2016, faute de législation antidopage en Espagne à l'époque des faits. Côté sportif, des dizaines de noms de coureurs ont été cités, certains ont avoué, et une poignée d'entre eux ont été suspendus à cause de l'affaire, dont l'Italien Ivan Basso, l'Allemand Jan Ullrich et l'Espagnol Alejandro Val-

verde, sacré champion du monde fin septembre 2018, à 38 ans. Ces deux derniers avaient déjà été confondus par leur ADN et l'AMA n'a pas précisé si elle les comptait dans les onze noms identifiés. En novembre 2018, le chef des enquêteurs de l'AMA, Günter Younger, expliquait à l'AFP que 35 profils ADN avaient été identifiés dans les poches de sang. Les enquêteurs de l'agence ont cherché à comparer ces profils avec ceux d'échan-

tillons de contrôles déjà stockés dans l'un des laboratoires antidopage accrédités par l'AMA. En mai 2018, M. Younger avait alors indiqué au comité exécutif de l'AMA que "sept sportifs avaient été identifiés", dont "quatre toujours actifs" et "trois à la retraite". Les quatre en activité "ont été contrôlés entre novembre 2017 et avril 2018", avec des résultats négatifs, disait-il.

## Moto

## EWC : Suzuki remporte le 83e Bol d'Or et égale Honda, Philippe décroche un 9e succès

AFP

Le Castellet/France

**L'EQUIPE** Suzuki Endurance Racing Team menée par les Français Vincent Philippe et Etienne Masson et le

Britannique Gregg Black a remporté dimanche la 83e édition du Bol d'Or, mythique course de moto sur 24h, sur le circuit du Castellet (sud). La Suzuki N.2 du SERT a devancé de deux tours la Yamaha N.77 du Wojcik Racing Team et la BMW N.37 du

BMW Motorrad World Endurance Team après le déclassement pour "non-conformité de la capacité de son réservoir d'essence" de la BMW N.6 du ERC Endurance Team, initialement sur le podium (3e). En s'imposant dans cette

1re épreuve de la saison 2019-2020 du championnat du monde d'endurance moto (EWC), le constructeur nippon, dont le dernier sacre remontait à 2016, revient à hauteur de Honda avec qui il partage désormais le plus grand nombre de

victoires au Bol d'Or (17 succès). A 41 ans, Vincent Philippe, déjà seul détenteur du record du nombre de victoires, a lui décroché un neuvième succès au Bol d'Or pour ce qui devrait être sa dernière apparition dans l'épreuve.

Cette 83e édition a été fortement perturbée par la pluie, ce qui a conduit les organisateurs à interrompre la course entre 18h00 samedi et 06h00 dimanche matin.